

АВТОРЫ ВЫПУСКА

АНДРЕЕВА ЕЛЕНА МИХАЙЛОВНА ANDREEVA ELENA

Родилась в г. Великие Луки Псковской области. В 1995 году окончила Калининградский государственный университет по специальности «юриспруденция».

Кандидат юридических наук. Доцент кафедры правового регулирования экономики юридического факультета Санкт-Петербургского государственного университета экономики и финансов.

Контактная информация для переписки: elenaandreeva09@mail.ru

Was born in the city of Velikie Luki, Pskov Region. Graduated from Kaliningrad State University on speciality «Jurisprudence» (1995).

Candidate of sciences (Law). Assistant professor at the Department of Legal Control of Economy of St. Petersburg State University of Economics and Finance.

E-mail: elenaandreeva09@mail.ru

БАЙРАМОВ ШАКИР БАЙРАМ ОГЛЫ BAJRAMOV SHAKIR

Родился в 1969 г. в Агдамском районе Азербайджанской ССР. Окончил юридический факультет Санкт-Петербургского государственного университета.

Доцент кафедры международного права Санкт-Петербургского государственного университета гражданской авиации.

Кандидат юридических наук, доцент.

Контактная информация для переписки: bshb@list.ru

Was born in 1969 in Agdamsky area of the Azerbaijan Soviet Socialist Republic. Graduated from St.-Petersburg State University, Faculty of Law.

Candidate of sciences (Law). Assistant professor at the Department of International Law of the St.-Petersburg State University of Civil Aircraft.

E-mail: bshb@list.ru

БЕЛЯЕВА ИРИНА ГЕННАДЬЕВНА BELJAEVA IRINA

Родилась в Ленинграде. Окончила в 1998 г. Санкт-Петербургский государственный медицинский университет имени академика И.П. Павлова, лечебный факультет.

Координатор клинических исследований компании «Янссен Фармацевтика».

Кандидат медицинских наук

Контактная информация для переписки: IrinBell@yandex.ru

Was born in Leningrad. Graduated from Saint-Petersburg Pavlov State Medical University, medical faculty.

The coordinator of clinical researches of the company «Janssen Pharmaceuticals».

The candidate of medical sciences

E-mail: IrinBell@yandex.ru

БОНДАРЕВ АЛЕКСАНДР СЕМЕНОВИЧ

BONDAREV ALEXANDER

Родился в 1931 г. Окончил юридический факультет Пермского государственного университета.

Доцент кафедры теории и истории государства и права Пермского государственного университета. Кандидат юридических наук, доцент.

Контактная информация для переписки: tgp@psu.ru

Was born in 1931. Graduated from Perm State University, Faculty of Law.

Candidate of sciences (Law). Assistant professor at the Department of Theory and History at State and the Right of the Perm State University.

E-mail: tgp@psu.ru

ГАЛИБИН ОЛЕГ ВСЕВОЛОДОВИЧ

GALIBIN OLEG

Родился в 1946 году в Ленинграде. Окончил в 1971 г. Ленинградский медицинский институт, лечебный факультет.

Доктор медицинских наук, профессор Санкт-Петербургского государственного медицинского университета имени академика И.П. Павлова, заведующий отделом экспериментальной медицины Научно-исследовательского центра.

Контактная информация для переписки: ogalibin@mail.ru

Was born in 1946 in Leningrad. Graduated from Leningrad Medical Institute, medical faculty (1971) .

Doctor of medical sciences, professor of the Saint-Petersburg Pavlov State Medical University, the head of Department of Experimental Medicine of the Research Center.

E-mail: ogalibin@mail.ru

ЗВЕНИГОРОДСКАЯ НАТАЛЬЯ ФЕДОРОВНА

ZVENIGORODSKAYA NATALIA

Родилась в Иркутской области, окончила юридический факультет Иркутского государственного университета.

Кандидат юридических наук, доцент кафедры гражданского права Санкт-Петербургской академии экономики и управления.

Контактная информация для переписки: z-n-f@mail.ru

Born in Irkutsk region, graduated from Irkutsk State University, Faculty of Law.

Candidate of Sciences (Law). Assistant Professor at the Department of Civil Law at St. Petersburg Academy of Economics and Management.

E-mail: z-n-f@mail.ru

КАЧЕЛИН МАКСИМ СЕРГЕЕВИЧ

KACHELIN MAXIM

Родился в 1984 г. Аспирант кафедры международного права Российского университета дружбы народов.

Контактная информация для переписки: kamase84@mail.ru

Was born in 1984. The post-graduate student at the Department of International Law Peoples' Friendship University of Russia

E-mail: kamase84@mail.ru

ЛЕУШИН ВЛАДИМИР ИЛЬИЧ

LEUSHIN VLADIMIR

Родился в 1936 г. в Перми. В 1959 г. окончил юридический факультет Пермского государственного университета.

Доктор юридических наук, профессор, заслуженный юрист РФ, профессор кафедры теории государства и права Уральской государственной юридической академии (Екатеринбург).

Контактная информация для переписки: tgp@usla.ru

Was born in 1936 in Perm. Graduated from Perm State University, Faculty of Law (1959).

Doctor of jurisprudence, professor, deserved lawyer of the Russian Federation, professor at the Department of the Theory of the State and the Right of the Ural State Legal Academy (Ekaterinburg).

E-mail: tgp@usla.ru

ЛИВЕРОВСКИЙ АЛЕКСЕЙ АЛЕКСЕЕВИЧ

LIVEROVSKIY ALEKSEY

Родился в 1947 г. в Ленинграде. Окончил математико-механический и юридический факультеты Ленинградского государственного университета.

Доктор юридических наук. Профессор кафедры государственного права Санкт-Петербургского государственного университета экономики и финансов.

Контактная информация для переписки: pravo@finec.ru

Born in 1947 in the city of Leningrad. Graduated from Leningrad State University, Faculty of Mathematics and Mechanics and Faculty of Law. Doctor of Sciences (Law). Professor at the Department of Public Law of St. Petersburg State University of Economics and Finance.

E-mail: pravo@finec.ru

МАСЛЕННИКОВА ОЛЬГА ЛЕОНИДОВНА
MASLENNIKOVA OLGA

Родилась в г. Ленинграде. Окончила в 2007 г. юридический факультет Российского государственного педагогического университета им. А.И. Герцена.

Аспирантка кафедры гражданского права юридического факультета Санкт-Петербургского государственного университета экономики и финансов.

Юрист в строительной компании ООО «Петрострой».

Контактная информация для переписки: olga-petrstroy@yandex.ru

Was born in Leningrad. Graduated from A.I. Herzen Russian State Pedagogical University, Faculty of Law (2007).

The post-graduate student of chair of Civil Law of Faculty of Law of the St.-Petersburg State University of Economy and the Finance.

The lawyer in the building company «Petrostroj».

E-mail: olga-petrstroy@yandex.ru

МИШИНА ИРИНА ДМИТРИЕВНА
MISHINA IRINA

Родилась в г. Минусинск Красноярского края. В 1984 г. окончила юридический факультет Красноярского государственного университета.

Кандидат юридических наук, доцент кафедры теории государства и права Юридического института Сибирского федерального университета (Красноярск).

Контактная информация для переписки: mishina-ocp@mail.ru

Was born in Minusinsk of Krasnoyarsk region. Graduated from Krasnoyarsk State University, Faculty of Law (1984).

Candidate of sciences (Law). Assistant professor at the Department of Theory of the State and the Right of Legal Institute of Siberian Federal University (Krasnoyarsk).

E-mail: mishina-ocp@mail.ru

МИШУТИНА ЭЛЕОНОРА ИГОРЕВНА
MISHUTINA ELEONORA

Родилась в 1987 г. Окончила Саратовскую государственную академию права.

Аспирантка кафедры гражданского процесса ГОУ ВПО «Саратовская государственная академия права»

Контактная информация для переписки: elli-m@mail.ru

Was born in 1987. Graduated from Saratov State Academy of the Right.

The post-graduate student at the Department of Civil Process of Saratov State Academy of the Right.

E-mail: elli-m@mail.ru

МУРУ РУБЕН НИКОЛАЕВИЧ

MURU RUBEN

Родился в 1960 г. в Ленинграде. Окончил Военно-морскую академию в 1991 году. В 1998 году окончил Санкт-Петербургский государственный университет, юридический факультет.

Профессор кафедры конституционного права Северо-Западной академии государственной службы, кандидат юридических наук, доцент.

Контактная информация для переписки: muruben@yandex.ru

Was born in 1960 in Leningrad. Graduated from Naval Academy (1991). Graduated from St.-Petersburg State University, faculty of Law (1998).

Candidate of Sciences (Law). Professor at the Department of a Constitutional Law of Northwest Academy of Public Service.

E-mail: muruben@yandex.ru

МУСАЕЛЯН ЛЕВ АСКАНАЗОВИЧ

MUSAELJAN LION

Родился в 1946 г. в Армении. В 1971 г. окончил философский факультет Уральского государственного университета. Кандидат философских наук, Доктор философских наук. Профессор кафедры философии Пермского государственного университета.

Контактная информация для переписки: lmusaelyan@yandex.ru

MUSAELJAN LION

Was born in 1946 in Armenia. Graduated from Ural State University , Philosophical faculty (1971). Candidate of philosophical sciences, Doctor of Philosophy. Professor at the Department of Philosophy of the Perm State University.

E-mail: lmusaelyan@yandex.ru

ПИДЖАКОВ АЛЕКСАНДР ЮРЬЕВИЧ

PIDZHAKOV ALEXANDER

Родился в 1955 г. в Ленинграде. Окончил исторический факультет Ленинградского государственного университета и юридический факультет Академии гражданской авиации.

Заслуженный деятель науки РФ, профессор, доктор исторических наук, доктор юридических наук, заведующий кафедрой международного права Санкт-Петербургского государственного университета гражданской авиации.

Контактная информация для переписки: pidzhakov@list.ru

Born in 1955 in the city of Leningrad. Graduated from Leningrad State University, faculty of History. Graduated from Academy of Civil Aviation, faculty of Law. Honored Scientist of the Russian Federation, Professor, Doctor of Sciences (History), Doctor of Sciences (Law), Head of the Department of International Law at St. Petersburg State University of Civil Aviation.

E-mail: pidzhakov@list.ru

РЕУТОВ ВАЛЕРИЙ ПАВЛОВИЧ
REUTOV VALERY

Родился в 1939 г. в г. Лысьва Пермской области.

Окончил Свердловский юридический институт. Доктор юридических наук, профессор. Заведующий кафедрой теории и истории государства и права Пермского государственного университета, заслуженный юрист Российской Федерации.

Контактная информация для переписки: tgp@psu.ru

Was born in 1939 in Lysva of the Perm area.

Graduated from Sverdlovsk Legal Institute. Doctor of jurisprudence, professor. Head of the Department of Theory and History of the State and the Right of the Perm State University, the deserved lawyer of the Russian Federation.

E-mail: tgp@psu.ru

САПУН ВАЛЕНТИН АНДРЕЕВИЧ
SAPUN VALENTINE

Родился в 1942 г. в г. Харькове. Окончил историко-правовой факультет Дальневосточного государственного университета. Доктор юридических наук, профессор.

Профессор кафедры теории и истории государства и права Санкт-Петербургского государственного университета экономики и финансов.

Контактная информация для переписки: tigp@finec.ru

Was born in 1942 in Kharkov. Graduated from Far Eastern State University, Department of Historical Sciences.

Doctor of jurisprudence, professor.

Professor of Theory and History of State and Right of the St.-Petersburg State University of Economy and Finance.

E-mail: tigp@finec.ru

СМЕЛОВ СТАНИСЛАВ АНАТОЛЬЕВИЧ
SMELOV STANISLAV

Родился в 1979 г. в Ленинграде. Окончил Северо-Западную академию государственной службы в 2001 году, факультет государственного и муниципального управления. В 2009 году окончил Северо-Западную академию государственной службы, юридический факультет.

Начальник сектора по организации законотворческой и судебной работы в исполнительных органах государственной власти Санкт-Петербурга отдела правовой экспертизы в сфере государственного строительства Юридического комитета Администрации Губернатора Санкт-Петербурга. Кандидат юридических наук.

Контактная информация для переписки: smelov@jurcom.gov.spb.ru

Was born in 1979 in Leningrad. Graduated from Northwest Academy of Public Service in 2001, Faculty of the State and Municipal management. Graduated from Northwest academy of public service in 2009, Faculty of Law.

The chief of sector on the organization of legislative and judicial work in executive powers of the government of St.-Petersburg of department of legal examination in sphere of the state building of Legal committee of Administration of the Governor of St.-Petersburg. The candidate of jurisprudence.

E-mail: smelov@jurcom.gov.spb.ru

СУСЛОВ ДМИТРИЙ НИКОЛАЕВИЧ

SUSLOV DMITRY

Родился в 1964 году в Ленинграде. Окончил в 1987 г. Ленинградский медицинский институт, лечебный факультет.

Заведующий лабораторией экспериментальной хирургии Научно-исследовательского центра Санкт-Петербургского государственного медицинского университета имени академика И.П. Павлова. Кандидат медицинских наук.

Контактная информация для переписки: nwt@list.ru

Was born in 1964 in Leningrad. Graduated from Leningrad Medical Institute in 1987, Medical Faculty.

The laboratory chief of experimental surgery of the Research Center of the Saint-Petersburg Pavlov State Medical University. The candidate of medical sciences.

E-mail: nwt@list.ru

ТАРАСЕНКО АЛЕКСАНДР ГЕННАДЬЕВИЧ

TARASENKO ALEXANDER

Родился в 1989 г. в г. Пятигорске Ставропольского края. Студент юридического факультета Санкт-Петербургского государственного университета экономики и финансов.

Контактная информация для переписки: taaleksandr@yandex.ru

Born in 1989 in the city of Pyatigorsk, Stavropol Region. Student of St. Petersburg State University of Economics and Finance, Faculty of Law.

E-mail: taaleksandr@yandex.ru

ТУРБОВА ЯНА ВАЛЕНТИНОВНА

TURBOVA YANA

Родилась в Ленинграде. Окончила юридический факультет Санкт-Петербургского государственного университета. Кандидат юридических наук.

Доцент кафедры теории и истории государства и права Санкт-Петербургского государственного университета экономики и финансов.

Контактная информация для переписки: tigp@finec.ru

Was born in Leningrad. Graduated from St.-Petersburg State University, Faculty of Law. The candidate of jurisprudence.

Assistant Professor at the Department of Theory and History of State and Right of the St.-Petersburg State University of Economy and Finance.

E-mail: tigp@finec.ru

УЛЕЗКО АЛЕКСАНДРА СЕРГЕЕВНА

ULEZKO ALEXANDRA

Родилась в Литовской ССР. Студентка V курса юридического факультета Санкт-Петербургского государственного университета экономики и финансов.

Юрист ООО «Центр правового сопровождения».

Контактная информация для переписки: alexandra_ulezko@mail.ru

Was born in Lithuanian Soviet Socialist Republic. Student of St. Petersburg State University of Economics and Finance, Faculty of Law.

The lawyer of company «Center of legal support».

E-mail: alexandra_ulezko@mail.ru